



Día de los muertos

publié le 13/11/2020

Les élèves de 5èmes CD ont réalisé un autel en l'honneur de la fête des morts, qui a lieu au Mexique chaque année, le 2 novembre.

Cet autel est composé de leurs propres créations :

- ▶ papel picado (guirlande)
- ▶ velas (bougies)
- ▶ calaveras (têtes de mort)
- ▶ comidas y pan de muertos (nourriture)
- ▶ flores, pétalos y cempasúchil (fleur typique de cette fête)
- ▶ máscaras (masques)
- ▶ la Catrina (squelette féminin portant un chapeau fleuri)
- ▶ Frida Kahlo (célèbre peintre mexicain)

...

Vous pouvez venir visiter cette œuvre dans la salle d'exposition à côté du CDI.

Bonne découverte !

